
3043/J XXII. GP

Eingelangt am 12.05.2005

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Zinggl, Freundinnen und Freunde

an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur

betreffend Basisabgeltung der Albertina

Seit dem Jahr 2002 gibt es heftige Diskussionen über die Höhe und Verteilung der Mittel für die Bundesmuseen. Trotz angeblicher Deckelung der Basisabgeltung, wurde jene für die Albertina im Jahr 2003 von 5,123 auf 5,749 Mio. Euro erhöht.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Aus welchem Budgetansatz wurde die Erhöhung der Basisabgeltung für die Albertina finanziert?
2. Warum wurde im Jahr 2003 just die Basisabgeltung der Albertina erhöht, wenn doch alle Bundesmuseen Finanzbedarf angemeldet haben?
3. Aus welchen Gründen wurde die Fertigstellung des Tiefspeichers der Albertina nicht durchgeführt?
4. In welcher Weise wurden die dafür veranschlagten §5-Mittel verwendet?
5. Werden für die Fertigstellung des Tiefspeichers nun zusätzliche Mittel zur Verfügung gestellt?
6. Wenn ja, welche Voranschlagsposten werden belastet?